



希望

新宿区立四谷小学校

学校だより

安全に気を付けて、有意義な体験を！

副校長 立野 文雄

梅雨の時季ですが、アジサイの美しい花々が心を和ませてくれています。校庭には、雨の合間をぬって遊ぶ子供たちの元気な声が響き渡っています。

さて、先日の学校公開には、多くの地域・保護者の皆様にご参観いただきありがとうございました。参観者の総数は1269名でした。皆様にご参観いただいたことで、子供たちにとってますますの励みになったようです。1学期の登校日も残すところわずかとなりましたが、各学年で学習や生活のまとめをしっかりと行っていききたいと思います。

本校では、6月23日から水泳学習が始まりました。水泳学習では、泳力を高めることも一つの目標ですが、まずは、安全第一に留意しています。そのために、指導者の話をしっかりと聞いて、ルールを守って活動することを指導しています。水に対する安全の心得を身に付けることは、川や海で自分の命を守ることに繋がります。プールの時間に友達とふれあい楽しく過ごし、自分の目標を達成してほしいと思います。

夏に向けて、子供たちの行動範囲も広がるのが考えられます。飛び出しによる交通事故や不審者による事件や事故に遭わないように学校でも指導しますが、ご家庭でも話題にして注意を促してください。

また、長い夏休み中は、ふだん体験できないことにチャレンジできる時季でもあります。子供たちは、自然や社会体験をとおして、「なぜ、どうして？」と疑問をもち、時には多くの感動を覚えることができます。このような体験をとおして、実際の生活や社会、自然の在り方を学んでいきます。そこで得た知識や考え方を、生活の様々な課題に取り組み解決する力につなげていってほしいと思います。

様々な体験や家族でのふれあいをとおして、子供たちにとって、思い出に残る有意義な夏休みになることを願っております。

天童交歓行事

6年3組 担任

今年も7月24日（金）～27日（月）に第43回夏の天童交歓会が行われます。

四谷小学校は、山形県天童市立干布小学校と姉妹校の関係にあります。そこで、1年生から5年生まで、学年ごとに手紙や作品などのやりとりを行っています。

6年生では、夏に四谷小の子供たちが干布に行き、春には干布小の6年生が四谷にやってくるという形で交流を行っています。夏の交歓会は3泊4日です。初めの2泊はキャンプ生活、最後の1泊は民泊となります。

今年の夏も干布小では、交歓行事を実施するにあたり、ひまわり迷路の準備のためにひまわりの種まきをしたり、草刈りなどキャンプ場の整備をしたりと、地区をあげて受け入れ態勢を整え、四谷小の子供たちが良い思い出を作れるよう準備をしてくださっています。また、干布小の6年生も四谷小の6年生に会うのを楽しみにしてくれています。

見知らぬ土地に、新しい出会いを求めて出かけるのは素敵なことです。参加する子供たちは、大自然と温かい人々の心に触れ、きっと多くのものを学んでくれると期待しています。

この交歓行事を実施するにあたっては、実行委員・PTA・保護者など、たくさんの方々にお力添えをいただいています。皆様のご負担とご協力に感謝しながら、安心と安全を心がけ、交歓に出かけます。

～図書室開放～

夏休み中に、図書室の開放が2日間あります。

7月 24日（金） 29日（水）

両日とも10：00～12：30です。

ENJOY!

2年1組 担任

2年1組の子供たちは、「楽しむ」ことが大好きで、得意です。運動会で踊った「ENJOY!」は、子供たちにぴったりのダンスでした。

2年1組には9つの係があり、どれもクラスのみんなが楽しめるように、子供たちが考えて作りました。週に一度、お笑い係の劇があったり、読み聞かせ係の音読があったりして、どの子供も楽しんでます。

学習面では音読が大好きで、国語科「スイミー」の学習では、ほとんどの子供が全文を暗記しました。学習のまとめとして行った音読発表会では、場面にあった動きをつけたり、声の大きさをかえたりし、どの子も登場人物になりきって、動作化をしながら音読を楽しむことができました。

2年1組のキーワードは「楽しむ ENJOY!」ですが、学校生活の中ではめりはりをつけることが大切です。「聞くときは聞く」「楽しむときは楽しむ」を合言葉にして、よりよい学級づくりに励んでいます。

七夕の願い事

1年生

- ・びあのが じょうずに なりますように
- ・でんしゃの うんてんしゅに なれますように
- ・けいさつの しょちょうに なれますように
- ・せかいいち あしが はやくなりたい
- ・けいさんが うまくなりたい
- ・かっこいい1ねんせいに なりたい
- ・みんなの おてほんに なりたい
- ・みんなと もっと なかよくなりたい

☆みんなのねがいが かないますように☆

夏休みの過ごし方

生活指導部

子供たちが楽しみにしている夏季休業の始まりまであと2週間とわずかになりました。長期の休業期間ですので、子供たちには是非ご家庭や地域で日頃できない体験や取り組みに挑戦してほしいと思います。ご家族とゆっくり過ごすことのできる良い期間でもあります。旅行などに出かけるだけでなく本を読む、植物を観察するなどお子さんの興味や関心をひろげる機会をつくっていただきたいと思います。

夏休みを楽しく安全に過ごすために、特に気を付けていただきたいことは以下の通りです。

- ①交通事故に気を付けましょう。特に自転車の乗り方については再度ご家庭でもお話ください。
- ②海や山での事故に気を付けましょう。家族でお出かけの際にもとりわけお子さんから目を離さないようにしてください。
- ③早寝早起きを心がけ規則正しい生活をしましょう。

ご家庭でのそれぞれの過ごし方があると思いますが、長い休みの期間を、規則正しく健康に過ごしてほしいと思います。

